

ABSCHIED UND DANK

Auf Wunsch der Verstorbenen haben wir in aller Stille auf dem Friedhof Horgen Abschied genommen von unserer lieben

Georgette Erismann-Koch

6. 2. 1926 – 11. 1. 2015

Wir danken allen, welche die Verstorbene in ihrem Leben ein Stück ihres Weges begleitet haben und ihr mit Verständnis und Herzlichkeit begegnet sind.

Georgette und Edward Fot-Stadler
Marlise und Sebastiano Di Salvo-Erismann
Grosskinder und Urgrosskinder
Rolf Erismann
Elsbeth und René Probst-Koch
Angehörige und Freunde

Traueradresse: Georgette Fot-Stadler, Rietwiesstrasse 12, 8810 Horgen